

『コロナウイルス』収束後の津山市の在り方



津山自由民主倶楽部



森岡和雄 吉田耕造 津本辰己

財政

問 財政構造改革プランと、コロナウイルス緊急対策との整合性は。

答 財政構造改革に向けた取り組み方針については、歳入歳出の両面から事務事業を見直し、平成30年7月豪雨災害

コロナ危機対策を強力に推進すべき！！



公明党津山市議団



原行則 広谷桂子 岡安謙典

経済・雇用

問 新型コロナウイルスの影響により、津山圏域の経済、雇用の状況は。

答 4月に発表された国の調査によれば、県内は、経済活動が抑制され、足元で急速に下押しされているとのこと

あり、個人消費及び生産活動についても、弱い動きになっていると指摘されている。また商工団体のアンケートや民間の調査では、幅広い分野・業種に影響を与えていることが示されており、津山圏域の経済は厳しい状況にあると認識している。
雇用の状況は、4月の有効求人倍率が1・43倍で、前月に比べると0・22ポイント低下している。

新型コロナウイルス対策

問 市民を応援するような施策が検討できないか。

答 厚生労働省通知により、臨時交付金を活用した効果的な対策の一例として示された水道料金の減免等について、市独自の施策として、現在とりかかっている第3次補正予算を編成する中で検討したい。
問 小・中学校における感染症対策は。

答 消毒液は、依然として品薄状態だが、在庫確認をしながら対応している。登校前に体温測定をお願いしているが、非接触型体温計の購入手続きを進め、小・中学校に配布予定である。
問 感染予防の視点から、放課後児童クラブの手洗い場の整備が必要だが。

教育

問 この度の学校休業で、学ばずの出来なかつた学習指導計画は。また、教員の加配等人的な強化はどうするか。

答 夏季休業期間を短縮し、代替期間で確保する。また、補充学習等を実施する人的強化を図り、学びを支援する体制を整える。さらに、スクールカウンセラーの派遣を拡充

規模にも対応できるよう、令和12年度の基金残高10億円の確保を目標とした。コロナ対策は、大きな財政出動を伴うが、市民生活、経済活動の速やかな回復のために必要な財政負担であると認識している。財政構造改革の道のりは厳しいが、不転換の決意で取り組んでいく。

特別定額給付金

問 特別定額給付金は、支給のスピードを争うことが政策になっているが、国が明確にスケジュールを打ち出すべきでは。

答 今回の給付金は、新型コロナウイルス感染症緊急経済対策として国が行うものであるため、標準となる全国一律のスケジュールを打ち出していただければ、スムーズで確かな給付を行うことができるものと思う。

経済対策

問 津山の経済は、瀕死の状態の予備。拠点都市津山の次なる一手、第2弾、3弾の経済対策は。

答 地域を取り巻く厳しい現状は明らかであり、事業者や市民の切実な声をいかに市政に反映していくかが、私(市長)に求められていると確信している。本市独自の小規模事業者緊急支援事業の拡充をはじめ、新たな対策についても進めていく。

問 みらい戦略ディレクターなどの有識者を招へいし、コロナ収束後の本市経済の在り方を議論する場の考えは。

答 経済分野の専門家や、本市のみらい戦略ディレクターなどから、高い知見に基づいた提言や助言をいただくことは、大変有効な手法であり、近々に専門家会議を開催したい。



津山の経済復活に向けて



新型コロナウイルス関連の経営相談窓口を設置している「つやま産業支援センター」

し、心のケアに努める。